



Consejo General
del Poder Judicial



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
CASTILLA Y LEÓN

José Luis Concepción, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León es el magistrado José Luis Concepción que nació en Segovia (España) en 1961. Es Doctor en Derecho por la Universidad de Oviedo. Pertenece a la 1ª promoción de Magistrados especialistas de lo Mercantil.

Hasta su nombramiento como Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León estaba destinado en la Sección 15ª de la Audiencia Provincial de Barcelona (especializada en propiedades especiales y Derecho mercantil). En 1994, fue elegido por sus compañeros miembro de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Pertenece a la Carrera Fiscal, en la que ingresó en 1989 y en la que se encuentra, desde entonces, en situación de excedencia. Ha sido Secretario General de la Asociación Profesional de la Magistratura y Presidente de la Sección territorial de Cataluña de la misma.

Profesor asociado de Derecho civil en la Universidad Autónoma de Barcelona; coordinador de la formación inicial de la Escuela Judicial; consultor en proyectos internacionales, director de cursos y profesor en centros judiciales españoles y extranjeros, especialmente, hispanoamericanos.

Ha colaborado en numerosas actividades con Organizaciones internacionales y españolas, como la Agencia española de Cooperación internacional, el Fondo fiduciario creado por Naciones Unidas para la Capacitación Judicial Continuada, la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual, la Oficina europea de Patentes, la Oficina española de Patentes y Marcas, la Federación latinoamericana de la Banca o la Fundación Autor.

Es autor de varios libros jurídicos ("Honor, Intimidad e Imagen; un análisis jurisprudencial de la L.O. 1/.982"; "Derecho de contratos" y "Derecho de daños", entre otros), diversas obras en colaboración, así como de numerosos artículos y conferencias.